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令和４年第１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年１月３１日（月） 

午後１時３０分～午後２時４５分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         渡部 利枝子 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

 

４ 署名委員  委 員         深井 美千代 

 

５ 説明職員  教 育 部 長      林  みどり 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      深迫  国宏 

学校教育課長      石井  勝博 

教育相談室長      関﨑  純也 

鶴瀬公民館長      中田  正義 

南畑公民館長      荒居  良宏 

水谷公民館長      江口  総介 

水谷東公民館長     山﨑 哲正 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

  議案第１号 令和４年度富士見市教育行政方針について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

  議案第２号 令和４年度富士見市一般会計予算案について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第３号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第４号 富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会条例の制定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第５号 富士見市学校給食調理業務等受託候補者審査委員会条例の制定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第６号 工事請負契約の締結について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第７号 教育財産の取得について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

その他 

〇イベント案内等 

（１）令和４年富士見市成人式典の報告について 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に深井委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１号 令和４年度富士見市教育行政方針について 

 資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 横田委員  防災教育に関し、学校・地域が連携するとは具体的にどのようなこと

を想定しているのでしょうか。 

 学校教育課長  地域の見守り活動や、地域ぐるみで子どもたちの安全を確保できるよ

う設置されている子ども１１０番のほか、地域における防災訓練等を想

定しています。 

 山口教育長  水谷東地域においては、水谷中学校生徒が防災訓練に参加しています。

中学生は、平日昼間の災害時に即戦力となり得るため、地域の方からも

「頼りにしている」というお声をいただいています。こうした取組みを

広げていけるよう日頃から関係づくりを行っています。 

 横田委員  富士見台中学校は指定避難所ですが、土砂災害警戒区域に含まれてい

ます。対応はどのようになるのでしょうか。 

 教育政策課長  警戒区域に該当する旨の案内表示を設置すると聞いています。 

 山口教育長  避難所としては、小学校が優先して開設されます。その上で、災害の

発生状況等を踏まえて富士見台中学校を避難所として開設するかどう

かを判断することになります。 

 小野寺委員  ＩＣＴ支援員や若手教員育成指導員について、拡充内容を教えてくだ

さい。 

 学校教育課長  ＩＣＴ支援員については、学習支援を目的とした支援員の配置を月２

回から月４回に増やします。若手教員育成指導員については、３名増員

し、中学校及び特別支援学校の若手教員の配置状況にあわせて、各校で

の勤務日数を調整する予定です。 

 深井委員  文章中の中点（・）や読点（、）の使い方は、何かルールがあるのでし

ょうか。 

 学校教育課長  スクール・サポート・スタッフなどの名称については、文部科学省や

県の表記に準じた使用をしています。 

 教育政策課長  第２次教育振興基本計画に沿った使用をしています。その他、密接不

可分な単語の場合は、中点を使うなどのルールがあります。第３次計画
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策定時には、中点と読点の使用ルールについて、留意したいと思います。 

 小野寺委員  ＳＴＥＭ教育について、課題研究校における２年間の成果を教えてく

ださい。 

 学校教育課長  全国学力・学習状況調査において、学力及び「将来の夢や目標を持っ

ている」と回答した児童の割合が向上したことから、一定の効果があっ

たものと解釈しています。 

 小野寺委員  今後拡大する際は、引き続き埼玉大学と連携していくのでしょうか。 

 学校教育課長  その方向で調整を進めています。 

 横田委員  「子ども大学☆ふじみ」における市議会体験の内容を教えてください。 

 生涯学習課長  ５０周年記念事業として市民から提案のあったものです。現段階では、

議長等による座学の後、議場にて一般質問や答弁を体験する子ども議会

を開催したいと考えています。 

 小野寺委員  中学生向けには行わないのでしょうか。 

 生涯学習課長  他市において中学生向けに行っている例もありますが、「子ども大学☆

ふじみ」のメニューとして行うため、小学生が対象です。 

 山口教育長  「議案第１号 令和４年度富士見市教育行政方針について」を原案の

とおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１号 令和４年度富士見市教育行政方針について」は原案の

とおり議決されました。 

 

議案第２号 令和４年度富士見市一般会計予算案について 

 資料に基づき、教育部長及び各課所室館長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  つるせ台小学校の芝生について、子ども達や地域の反応はいかがでし

ょうか。 

 教育政策課長  子どもたちは裸足になったり、寝転んだり芝生の感触を楽しんでいる

と聞いています。なお、目土に使用している粒が大きく足が痛いという

声がありましたので、今後は小さい粒を使用したいと考えています。 

 山口教育長  地域の方からは、「土埃が立ちにくくなった」という声が寄せられまし

た。 

 小野寺委員  今後、他の学校においても校庭芝生化を進める予定はあるのでしょう

か。 

 教育政策課長  つるせ台小学校の芝生維持管理状況等を検証する必要があります。ま

た、他校において校庭芝生化を進めるには、スプリンクラーの設置を要

することから、費用面を考慮する必要があります。 
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 小野寺委員  本郷中学校の購入等費用の内訳を教えてください。 

 教育政策課長  取得費用として８７０万円、これまでの土地使用料として３７０万円

を計上しています。 

横田委員  大井小学校及び大井中学校の教育事務を委託するための負担金とはど

のようなものでしょうか。  

学校教育課長  ふじみ野西四丁目の一部及び大字勝瀬の一部の区域内に居住する児

童及び生徒については、本来は市内の小中学校に通うところですが、通

学路の安全性や登校距離等の実情を鑑み、ふじみ野市にある大井小学校、

大井中学校に通っています。このため、教育事務の委託としてふじみ野

市に対し負担金を支払うものです。 

 山口教育長  「議案第２号 令和４年度富士見市一般会計予算案について」を原案

のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第２号 令和４年度富士見市一般会計予算案について」は原案

のとおり議決されました。 

 

議案第３号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について 

 資料に基づき、教育部長、教育政策課長及び学校教育課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 渡部委員  みずほ台小学校トイレ改修工事に約１億円かかる理由を教えてくださ

い。 

 教育政策課長  校舎１階から４階までのトイレの洋式化、床のドライ化、ＬＥＤ照明

への変更、配管の更新などによるものです。予算額はお示ししたとおり

ですが、入札の結果、実際の契約額は抑制される可能性があります。 

山口教育長  「議案第３号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について」を

原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について」は

原案のとおり議決されました。 

 

議案第４号 富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会条例の制定について 

資料に基づき、教育部長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第４号 富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会条例の制定につ

いて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 
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 山口教育長  「議案第４号 富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会条例の制定につ

いて」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第５号 富士見市学校給食調理業務等受託候補者審査委員会条例の制定について 

資料に基づき、教育部長及び学校給食センター所長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  委員会の会議について公開しない理由を教えてください。 

 学校給食センター所長  プロポーザル方式で業者選定を行うためです。 

山口教育長  「議案第５号 富士見市学校給食調理業務等受託候補者審査委員会条

例の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第５号 富士見市学校給食調理業務等受託候補者審査委員会条

例の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第６号 工事請負契約の締結について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  中庭の工事はどのようなものでしょうか。 

 教育政策課長  以前は金魚を飼育していましたが、現在は水を抜いているため、安全

面を考慮し埋め戻します。 

山口教育長  「議案第６号 工事請負契約の締結について」を原案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第６号 工事請負契約の締結について」は原案のとおり議決さ

れました。 

 

議案第７号 教育財産の取得について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第７号 教育財産の取得について」を原案のとおり議決してよ

ろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第７号 教育財産の取得について」は原案のとおり議決されま

した。 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時４５分） 


